

## DPD PPB Konsultasi ke KPU Madina



Konsultasi Pengurus Dewan Pimpinan Daerah Partai Pemersatu Bangsa (DPD PPB) Kabupaten Mandailing Natal ke KPU Mandailing Natal, Kamis (31/8).

### **KPU Madina ? Panyabungan**

Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Pemersatu Bangsa (PPB) Kabupaten Mandailing Natal (Madina) berkonsultasi ke Sekretariat Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Madina, Kamis (31/8).

Kunjungan pengurus DPD PPB Madina yang terdiri dari Ketua, H. Zulkifli Hasibuan, Wakil Ketua, Zuhajji, dan Sekretaris, Siti Hawa Lubis, disambut Ketua KPU Madina, Agus Salam, dan Anggota KPU Madina, Mas Khairani dan Asrizal Lubis serta Staf Subbag Teknis, Ardiansyah Nasution di ruang kerja Ketua KPU Madina.

Dalam kunjungannya, DPD PPB Madina berkonsultasi terkait Undang-undang Pemilu, Peraturan terkait pendirian Partai Politik (Parpol) di tingkat Kabupaten dan Kecamatan. Selain itu, DPD PPB Madina juga menyerahkan surat dengan perihal laporan pendirian DPD PPB Madina berikut SK Kepengurusan dan Surat Keterangan Sekretrait DPD PPB Madina.



### **Konsultasi DPD PPB ke KPU Madina**

Berdasarkan surat tersebut, DPD PPB Madina telah berdiri dan beralamat di Komplek Perumahan Cemara Madina Blok B. No. 1 yang dikeluarkan Kepala Desa Sipapaga Kecamatan Panyabungan, Anap Nasution per tanggal 20 Juli 2017.

Menanggapi konsultasi dari DPD PPB Madina, Ketua KPU Madina, Agus Salam menyampaikan Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu terkait dengan syarat pendirian parpol di tingkat Kabupaten.

Agus Salam menjelaskan, Parpol harus memenuhi syarat diantaranya harus memiliki 50% (lima puluh persen) kepengurusan di tingkat Kecamatan dari jumlah total kecamatan di Kabupaten/Kota.



#### Penyerahan SK Kepengurusan DPD PPB Madina ke KPU Madina

?Di Madina ada 23 Kecamatan. Kalau hitungannya 50 %, berarti wajib ada 12 kepengurusan di tingkat Kecamatan. Tapi ini masih dalam aturan Undang-undang, secara teknis hal itu diatur dalam PKPU. Namun, PKPU-nya belum ada,? tandas Agus Salam. Di akhir pertemuan tersebut, Ketua DPD PPB Madina, H. Zulkifli Hasibuan menyerahkan SK Kepengurusan DPD PPB Madina kepada Ketua KPU Madina. (PPID/KPU Madina).